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VOYAGE CÉLESTE

La créatrice Brigitte Ermel présente des bijoux singuliers, qui racontent des histoires oniriques 
au travers d’une mise en lumière de pierres rares et du savoir-faire de ses ateliers.

Heavenly trip — Creator Brigitte Ermel presents singular jewels, which tell stories of dreams 
through the lighting of rare stones and the know-how of her workshops.

Ainsi, dans sa dernière Collection, le Médaillon Mystique 
évoque une nuit étoilée et nous plonge dans un décor aux mille 
et une lumières. Il réunit tous les éléments d’une symbolique 
forte autour de l’évasion, du rêve et du divin. Il représente 
un voyage céleste et spirituel. Le bleu intense du lapis Lazuli 
illustre les constellations du ciel, cet univers mystérieux, et les 
étoiles en or jaune facetté, serties de diamants, font écho aux 
incrustations de pyrite du Lapis Lazuli et soulignent la dimen-
sion précieuse et sophistiquée de ce médaillon. Ce sont près 
de 321 diamants qui traduisent ce ciel magique qui aspire le 
regard pour mieux nous faire rêver. Porté par une gracieuse 
chaine à trois rangs, constellé de diamants, ce médaillon est 
relié par une bélière rappelant les motifs étoilés, afin de créer 
une unité parfaite. 

So, in his lastest Collection, the Mystic Medallion evokes a starry night 
and plunges us into a setting with a thousand and one lights. It unites 
all the elements of  a strong symbolism around the escape, the dream 
and the divine. It represents a heavenly and spiritual journey. The 
intense blue of  Lazuli lapis illustrates the constellations of  the sky, 
this mysterious universe, and the diamond-set yellow gold stars echo 
Lapis Lazuli’s pyrite inlays and underscore the precious and sophis-
ticated dimension of  this medallion. It is almost 321 diamonds that 
translate this magical sky who aspires for better look make us dream. 
Worn by a graceful chain with three rows studded with diamonds, this 
medallion is coupled by a bail reminding star motives specially designed 
to create a perfect unity.

MÉDAILLON MYSTIQUE
en or jaune, Lapis lazuli et diamants 2,62 carats
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